

Monat/Tag/Jahr Zuletzt geändert am:05/04/2006 00:15:25

[\(Zurück zu Presse 2006\)](#)

Pressebericht für den Kellerwaldboten 19.KW 2006

## 270,05 € Spendenanteil für unsere Jugendarbeit

In der Jugendsammelwoche 2006 vom 31. März bis 09. April haben sechs engagierte Mädchen unseres jugendlichen Nachwuchses an vielen Haustüren in der Kerngemeinde geklingelt und um eine kleine Spende für die Jugendarbeit gebeten. Ausrichter war der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden. Von dem Spendenerlös in Höhe von 540,10 € konnten wir 50 % (270,05 €) für die eigene Jugendarbeit behalten, 20 % erhält das Kreisjugendamt (dort werden auch die Spendenbescheinigungen ausgestellt) und 30 % erhält der Hessische Jugendring.

Für die Spenden bedanken sich stellvertretend für unsere Jugend:



Stefanie und Nadine Görtz  
Johanna Zuschlag, Carolin Derx, Tina Schäfer, Henrike Müller

**Auch der Vorstand sagt den Spendern: Danke! Doch ohne die Bereitschaft der Sammlerinnen hätten wir jetzt noch genau so viel Geld in der Kasse wie zuvor. Deshalb gebührt auch ihnen ein großes Dankeschön! Trotz Schulstress und der bevorstehenden Konfirmation von vier der sechs Sammlerinnen erklärten sie sich bereit, diese eigentlich ungeliebte Tätigkeit ehrenamtlich durchzuführen. Der Anreiz bestand wieder darin, dass 50 % der Spenden der eigenen Vereinsjugendarbeit zugute kommen soll. Da wir mit dem verbleibenden Rest unserer Mitgliedsbeiträge keine großen Sprünge machen können und die Spenden zweckgebunden eingesetzt werden müssen, dauern teure Anschaffungen immer etwas länger. Im letzten Jahr sprang spontan ein Party-Zelt für unsere Jugendveranstaltungen heraus, welches auch gleich zweimal zum Einsatz kam. Denn die bisher genutzten Räumlichkeiten sind aufgrund des großen Zuspruchs zu klein geworden. Dieses Jahr könnte der seit langem geträumte Traum von einer neuen HLW-„Puppe“ in Erfüllung gehen. (EN)**